

Opel Corsa mit neuer Top-Ausstattung

Opel führt beim Corsa eine neue Top-Ausstattungsline ein. Der zu Preisen ab 23.870 Euro erhältliche Corsa Ultimate, bringt unter anderem blendfreies Intellilux-LED-Matrix-Licht und das Multimedia Navi Pro mit. Das Infotainmentsystem ist Apple Carplay und Android Auto kompatibel, verfügt über einen hochauflösenden Zehn-Zoll-Farb-Touchscreen und Sprachsteuerung sowie Opel Connect Services. Dazu kommen Klimatisierungsautomatik und Alcantara-Ausstattung mit schwarzen Sitzbezügen.

Die vorderen Sitze sind beheizbar, der Fahrersitz hat eine Massagefunktion. Das Lederlenkrad ist ebenfalls beheizbar. Der Opel Corsa Ultimate fährt auf 17-Zoll-Leichtmetallräder in Bicolor-Schwarz-Ausführung Serie.

Die trägt künftig auch der Corsa GS Line, der außerdem Sporttsitze mit roten Akzenten und standardmäßig ein schwarzes Dach erhält. Hier starten die Preise bei 20.855 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Opel Corsa Ultimate.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Corsa Ultimate.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel